

Terms and Conditions

Wir sehen viele private Kunden, die große Mengen Bauteile und Antriebstechnik in Mengen kaufen. Vermutlich steht dahinter jemand der Modelle herstellt, aber wie sollen wir das erkennen? Wer eine eigene Steuernummer hat, kann sich einfach als Händler oder Wiederverkäufer registrieren, auch wenn er nicht mit fertigen Modellen handelt.

Die vielen passionierten Künstler des 3D-Drucks, die Nachrüster, die Bastler und Tüftler sollen aber nicht leer ausgehen! Wer Modelle nicht nur für sich, sondern auch für andere macht, der soll auch etwas davon haben. Wir wollen ihnen dieselben Chancen geben wie den Großen. Zum einen machen wir das, weil wir sie mögen. Zum anderen aber wollen wir, dass sie größer werden, größere Serien auflegen und noch mehr Antriebstechnik von uns kaufen.

Also registrieren Sie sich! Schicken Sie uns ein einfaches Bewerbungs-E-Mail, das Sie und Ihre Modelle vorstellt. Senden Sie Fotos und Links zu Ihren Seiten, zeigen Sie, wie Sie HALLING Antriebstechnik einsetzen und geben Sie uns einen Eindruck von den Stückzahlen, die Sie fertigen. Wir werden Ihnen dann, immer für ein Jahr, einen kleinen Basisrabatt eintragen, der bei jedem Einkauf automatisch abgezogen wird.

Basisrabatt von -5%, der mit weiteren Rabatten kombinierbar ist!

Wir freuen uns, wenn Sie viel auf einmal bestellen! Der Kleinteile-Handel ist vergleichsweise zeitaufwändig und größere Bestellungen helfen dabei. Darum bieten wir folgende gestaffelte Zusatzrabatte, die zum Basisrabatt hinzugerechnet werden:

Ab € 500,- Zusatzrabatt: 5%
Ab € 1.000,- Zusatzrabatt: 8%
Ab € 1.500,- Zusatzrabatt: 10%

Hinzu kommen die individuellen **Mengenrabatte von bis zu -7%**, die vor allem bei Kleinteilen und der Antriebstechnik direkt im Artikel hinterlegt sind. Diese Rabatte werden jeweils in der Zeile abgezogen. Welche Artikel welchen Mengenrabatt haben können Sie vor Ihrer Bestellung im Webshop einsehen. Die Mengenrabatte werden wiederum in allen Belegen ausgewiesen, beziehen sich nur auf einen Artikel und gelten selbstverständlich nur für diesen einen Einkauf.

Als Beispiel: Sie bestellen folgende Antriebs- und Mitlauf-Drehgestelle:

50x ETH-ADG-210-H0
50x ETH-MDG-210-H0

Alle diese Artikel haben ab 50 Stück einen Mengenrabatt von -7%, der Einkaufswert der Bestellung liegt über € 1.500,-.

Der Rabatt berechnet sich somit wie folgt:

| | |
|------------------------------|-------------|
| Basisrabatt: | - 5% |
| Zusatzrabatt (ab € 1.500,-): | - 10% |
| Mengenrabatt: | - 7% |
| Gesamtrabatt: | -22% |

Unsere Webshop-Software ist leider nicht in der Lage, all die Berechnungen in Echtzeit anzustellen. Wir arbeiten im Hintergrund am Umstieg auf eine neue Version. Aufgrund der gestaffelten Zusatzrabatte raten wir zur **Online-Bestellung** der gewünschten Artikel. Sie erhalten umgehend eine Auftragsbestätigung mit allen genannten Rabatten. Sie haben danach die Möglichkeit Ihre Bestellung weiter anzupassen, zu erhöhen oder auch zu stornieren.

Bitte nehmen Sie Abstand von E-Mail-Bestellungen oder Screenshots von gefüllten Warenkörben. Bei der händischen Übertragung entsteht eine große Fehlerquelle und Zeitverzögerung, die Sie durch eine simple Online-Bestellung verhindern können.

Fassung 2025.06.11. Irrtümer, Druckfehler und Änderungen ausdrücklich vorbehalten!

Terms and Conditions

We see many private customers buying large quantities of components and drive technology in bulk. Presumably there is someone behind it who manufactures models, but how are we supposed to recognise that? If you have your own tax number, you can simply register as a dealer or reseller, even if you don't deal in finished models.

However, the many passionate 3D printing artists, retrofitters, hobbyists and tinkerers should not go away empty-handed! Those who make models not only for themselves, but also for others, should also benefit. We want to give you the same opportunities as the big players. On the one hand, we do this because we like you. On the other hand, we want you to become bigger, launch larger series and buy even more drive technology from us.

So register now! Send us a simple application e-mail introducing yourself and your models. Send photos and links to your pages, show how you will be using HALLING drive technology and give us an impression of the quantities you will be producing. We will then give you a small basic discount, always for one year, which will be automatically deducted with every purchase.

Basic discount of -5%, which can be combined with other discounts!

We are happy if you order a lot at once! Trading in small parts is comparatively time-consuming - larger orders help. That's why we offer the following staggered additional discounts, which are added to the basic discount:

From € 500,- additional discount: 5%

From € 1000,- additional discount: 8%

From € 1500,- additional discount: 10%

In addition, there are individual quantity discounts of up to -7%, which are stored directly in the article, especially for small parts and drive technology. These discounts are deducted in the respective line. You can see which items have which quantity discount in the web shop before you place your order. The quantity discounts are again shown in all documents, relate to just one item and naturally only apply to this one purchase.

For example: You order the following drive and travelling bogies:

50x ETH-ADG-210-H0
50x ETH-MDG-210-H0

All these items have a quantity discount of -7% for orders of 50 or more, provided the purchase value of the order is over € 1500.

The discount is calculated as follows:

| | |
|---------------------------------------|-------------|
| Basic discount: | - 5% |
| Additional discount (from € 1.500,-): | - 10% |
| Quantity discount: | <u>- 7%</u> |
| Total discount: | -22% |

Unfortunately, our webshop software is not able to perform all the calculations in real time. We are working in the background to switch to a new version. Due to the staggered additional discounts, we advise you to order the desired items online. You will immediately receive an order confirmation with all the discounts mentioned. You then have the option of further adjusting, increasing or cancelling your order.

Please refrain from e-mail orders or screenshots of filled shopping baskets. Manual transmission is a major source of errors and time delays, which you can avoid by simply ordering online.

Version 2025.06.11. Errors, misprints and changes excepted